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  第１９１１回   平成３０年  ７月４日（水） 

本 日 の 行 事  会 長 ・ 幹 事 基 本 方 針 発 表
 

御 挨 拶      
                         

2018－2019年度会長       美谷添 里恵子 

 

1979年に 29名のチャーターメンバーでスタートしました我が

クラブも 40年という長い歴史を刻み、現在まで数々の活動をや

ってまいりました。 

一時期は会員の減少で運営が難しい時期もありましたが、最近

は新会員も増えて 33 名になりました。30 代 40 代の若い会員や

女性会員も 6名に増えました。 

若い人たちのエネルギーと発想力、企画力、女性会員の細やか

な気配りと真面目さを大切にしながら、経験豊かな先輩たちに

ロータリーの熱い思いを若い会員に伝えてもらいたいと思いま

す。先輩方が築き上げてきた数々の事業と実績を大切に、50 周

年、60周年に向けて時代に合ったロータリー活動を考え実践していきたいと思います。 

新しい会員に「ロータ－クラブに入会して本当によかった。」と感じてもらえるクラブにしていき

たいと思っています。 

 

今年 10月 28日に 40周年記念式典を開催いたします。 

皆さんとともに 40 年という節目をお祝いして、これからの活動の原動力にしていきたいと思いま

す。 

 

人は誰もが社会のために尽くしたいという願望を持っています。 

私たちロータリアンは奉仕を通じて社会に貢献し、自らは充実感を得て未来に繫げていく努力をし

たいと思います。ロータリーの仲間になっていてよかったと心から思える活動をしていきましよう。 

 

まだまだ未熟者ですが、皆様のご協力で何とか一年間頑張りたいと思いますので、ご協力よろし

くお願いいたします。 

 

                                            

 

第１９１０回例会報告 

会長挨拶                         2017－18年度 原 義明会長 

 最後の会長挨拶になります。先日の２４日には志摩市磯部町に行き、御田植祭に参加しました。

天候に恵まれ、すごく良い時期だったと思います。志摩ＲＣさんも大変気を使っていただきました。

祭り後は志摩ＲＣ会員のいかだ荘に移動し、交流会を致しました。今度志摩ＲＣさんが白鳥へ来た

際には色々お返しをしなくてはいけないと皆さんと話して帰ってきました。 

 会長を引き受けさせていただいて１年になりました。最初は無我夢中でやってきましたが、何と

か任期を終えることが出来ましたことは、皆様方の支えがあったからだと感謝申し上げます。ロー



タリー活動から得たものは大変大きなものが

あり、会長職を務めさせていただいたことは感

謝しております。７月からは新しい会長に変わ

ります。何かとご苦労があるかと思いますが、

来期の活動よろしくお願い致します。皆様方の

これまでのご協力に感謝して、簡単ではありま

すが、挨拶とさせていただきます。１年間あり

がとうございました。 

                       

各表彰   

＊会長賞 実行委員長 羽土洋司君、親睦委員長 小島正則君、幹事 松島信二君 

＊ニコＢＯＸ委員会(投函金額の多い会員から)原義明君、畑中知昭君、山口里美君、寺田正実君 

 松島信二君、佐藤備子君、三島昭君、美谷添里恵子君、藤代昇君、和田良一君 

＊出席委員会(皆出席 11名))大村太郎君、寺田澄男君、藤代昇君、羽土洋司君、原義明君、 

美谷添里恵子君、畑中知昭君、松島信二君、島崎秀樹君、佐藤備子君、山口里美君  

＊ロータリー財団委員会  石徹白秀也君(マルチプル・ポール・ハリス・フェロー) 

             島崎秀樹君（ポール・ハリス・フェロー 

ニコＢＯＸ                          ニコＢＯＸ委員会 寺田正実君  

原君 1年間お世話になりました。ありがとうございました。 

松島君 本日は最終例会です。皆さん、1年間お疲れ様でした。 

美谷添里恵子君 原会長、松島幹事、1年間御苦労様でした。あっという間の 1年でしたね。 

同文 清水君、松森君、畑中君、石徹白君、山下君、野島君、岩谷君、羽土君、美谷添生君、 

和田君、三島昭君、藤代君、尾村君、大村君 

寺田澄男君 同文 先日の志摩、御田植祭り、小島親睦委員長はじめ、お骨折りありがとう。旧友

にもあえて楽しかったです。 

鷲見君 同文 来年度はもう少し、出席出来るように頑張ります。来年度もよろしくお願いします。 

小島君 同文 先日の志摩ＲＣ交流会参加の皆様、ありがとうございました。 

三島勲君 同文 美谷添会長様、畑中幹事様、来期よろしくお願い致します。郡上食品衛生協会の

研修旅行で、新潟県へ行って来ました。予定では道の駅清流の里白鳥へ午後 7時です。 

山口君 2度目の最終例会。今年も出席出来ました！！  

寺田正実君 1年ご苦労様でした。ニコボックスへの協力、大変ありがとうございました。 

佐藤君 あっという間に入会して 2年が経ちました。今年も楽しみにして最終例会を迎えられて嬉

しく思います。       (本日 24,000円 累計 753,000円 計 833,000円(寄付含む)) 

志摩ＲＣとの交流会 

６月２４日、志摩ロータリークラブさんより御田植祭見学のお誘いがあり、朝５時に白鳥を出発、

総勢２５名で参加しました。着いてすぐに伊雑宮に参拝ののち、御田植祭り会場へ移動。大変良い

席で祭りを見ることが出来ました。その後は昼食会場のいかだ荘へ移動。志摩ＲＣの皆さんと交流

会を行い、親睦を深めてきました。小島親睦委員長はじめ、委員の皆さん、ありがとうございまし

た。 

 

 

次回例会予定               

７月１１日 ガバナー補佐訪問             ７月２１日 地区財団セミナー

７月１８日 ガバナー公式訪問(ふれあい創造館)     ７月２９日 合同研修セミナー 

出席報告                          出席委員会  佐藤備子君

 

 会員数 出席者数 欠席者数 補正者数 出席率 

第 1909回 ３３名 ２３名 ９名 １名 72.73％ 

第 1910回 ３３名 ２６名 ７名  78.79％ 


